

•2012.8

パソコンいわくら教室新聞

今月号は、最近の話題で気になったことの紹介です。

●マイクロソフトのお話

ウィンドウズ8。ウィンドウズアに続くマイクロソフトの次期OS（基本ソフト）。今、電気量販店で買えるパソコンのほとんどは、ウインドウズアを基本ソフトとしているものですが。意識せずとも、ここ4年くらいに購入されたものはウインドウズアだと思います。そのOSがまた新しくなります。発売はこの10月末と報じられています。

どこが変わる？

大きくては、タブレット型やスマートフォンのように「タッチ」操作できる点でしょう。従来のキーボードやマウス操作は、今まで通り変りません。基本機能は今まで通りなのでしょうが、機能面でかなり、タブレット型やスマートフォンを意識したような操作性になっているようです。また、8用のアプリも用意されるようで、これもスマートフォンと同様な感覚になりそうです。ソフトがまとめられたところから入手できるのなら、こんな楽なことはないですね。パソコンとタブレット型が合体したようなそんな感覚でしょうか。



●まだまだ、これから！

オリンピックゲーム。先月末から始まって、もう半分終わってしまいましたがまだ半分あります。連日熱戦が繰り広げられており、時差もありTV観戦では寝不足気味になっています。更に寝不足になりそうな話題ですが、NHKや民放ではネット配信も同時に行なわれています。TV放送が行われない競技も観戦できて楽しみ倍増です。TVとパソコンの2画面で楽しむ事ができます。ネット配信では、解説などアナウンスは一切ありません。物足りなく思うか、競技場の臨場感をそのまま味わえるか、一見の価値あります。しかも「無料」です。ありがとうございます。



画面はNHKのものです

<http://www1.nhk.or.jp/olympic/>

オフィス15。（開発名）オフィス2010の次期シリーズ。オフィスで馴染みがない方は、ワードやエクセルと言えば「ピン」とくるでしょう。オフィスはその統合ソフトの名前。それがまた新しくなります。これからもタッチ操作ができるようになるという。

インターネットを利用したサービスも、どんどん広がります。このようなネット配信はまだまだ出てくのでしょうか。



ウィンドウズ8はリーリース・プレビュー版がダウンロードできますので、興味のある方は試してみてください。期間限定で使用でき、元に戻すには「リカバリ」作業が必要です。「」注意を。

See you next month